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9 20 １　沖縄国際交流体験促進事

業（まちなか留学）について

（１）今年度予算額を伺う。

（２）事業の目的と効果を伺う。

（３）事業概要について伺う。

・対象者と定数

・実施主体

・参加者それぞれにかかる負担額

（４）何か国のホストファミリーが参加している

か伺う。

（５）年度ごとに行われる開催日程とその料金プ

ランを伺う。

（６）参加者の意見を確認し、把握しているか伺

う。

（７）まちなか留学基金の今年度の額を伺う。

（８）町内参加者の人数を伺う。

町長

２　日米音楽交流コンサート

について

（１）９月２９日日曜日、１４時より沖縄アリー

ナで行われる日米音楽交流コンサートの目的と概

要について伺う。

（２）各自治体への参加要請があったと思うが、

本町へは参加要請があったかを伺う。

町長

３　給食センターについて （１）工事の現時点での進捗率を伺う。

（２）給食センターの供用開始はいつか伺う。

教育長

４　文化センター設立につい

て

（１）ニライセンターカナイホールの稼動率と収

容人数、収支について伺う。

（２）北谷町には素晴らしい文化があるが、継承

していく上での文化交流を図る場が必須と考える

が、本町の見解を伺う。

（３）桑江総合グラウンド及び消防跡地に８００

名以上収容の文化センター設立の要望があるが町

の考えを伺う。

教育長


